

I.- DATOS FILIATORIOS

Nombres: Pablo Neklindor
Apellidos: Pérez González
Fecha de Nacimiento: 9 febrero 1948
Lugar de nacimiento: ciudad de San Carlos (Maldonado)
Estado Civil: Casado.
Grupo familiar: Cónyuge (Mabel Mancusso). Dos hijas (Matilde y Elena)
Ocupación: comerciante

II. ANTECEDENTES EDUCATIVOS

Cursó estudios de Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad de la República.
Fue docente de la asignatura Historia en el nivel secundario.

III.- ANTECEDENTES GREMIALES

Tuvo actividad gremial en:
Centro de Estudiantes de Derecho
Mesa Intersindical de Maldonado
Asociación de Profesores de Secundaria
Miembro del Ejecutivo de la Federación Nacional de Profesores de Enseñanza Secundaria (FENAPES)
Miembro de la Mesa de la Concertación Programática Departamental representando a la Mesa Intersindical de Maldonado (1984).

IV.- ACTIVIDAD POLÍTICA

En 1965 participó del acto fundacional de la Agrupación Popular Unitaria Maldonadense (APUM), junto al Dr. José A. "Pepe" Frade. Con esta agrupación concurrió en las elecciones nacionales de 1966, integrando la coalición 1001.

En 1971 participó activamente en la campaña electoral, por el Frente Amplio.

A partir de 1973 integrando los Comité de Resistencia, milita contra la dictadura militar.

Fue prisionero político, estando preso entre los años 1975 y 1980 por la dictadura militar y al mismo tiempo destituido de la Enseñanza Secundaria. Con el advenimiento de la Democracia es restituido en sus funciones docentes.

En 1982 se pronuncia y trabaja a favor del Voto en Blanco, en las elecciones internas de los partidos políticos.

En 1984 integró el Partido Comunista del Uruguay (Lita 1001), siendo responsable de propaganda en el departamento de Maldonado, en las elecciones nacionales de 1989.

En 1992 abandonó el Partido Comunista y participa –junto a otros- en la formación de la Agrupación Departamental "Asamblea Democrática", identificada con el número de lista 306.

En mayo de 2000 es electo Edil (suplente) para la Junta Departamental de Maldonado, en representación de la Lista 738, Sector Político Alianza Progresista, sector al que adhiere desde su fundación.

En representación de la Alianza Progresista – Lita 738, integró la Mesa Política Departamental (Maldonado) del Frente Amplio.

Proclamado por la Convención de la Lista 738 Alianza Progresista para integrar las listas del sector como primer suplente a la diputación por el departamento de Maldonado, fue electo para dicho cargo en las últimas elecciones nacionales del 2004.

Actualmente es el primer suplente del electo Representante Nacional por el departamento de Maldonado, Oscar de los Santos, con quien mantiene un estrecho vínculo de militancia y ha compartido diversas instancias políticas desde el año 1984. En las últimas elecciones departamentales de los Santos ha sido electo intendente municipal de Maldonado.

A la interna de su sector, actualmente integra la dirección departamental de la Alianza Progresista, Lista 738.

Entre sus incursiones en la elaboración de textos de contenido político, se destaca su coautoría en el capítulo “La dictadura militar en San Carlos – Una aproximación desde lo Político-Partidario”, en el libro “Historias Locales del Uruguay sobre San Carlos”, dirigido por el CLAEH y editado en 1996.

Actualización al 6 de junio de 2005